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Umsetzung Beschluss Baumpflanzungen im Außenbereich von 
Salbke und Westerhüsen 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Der Stadtrat hat am 19.09.2019 mit Beschluss-Nr. 127-003(VII)19 beschlossen: „Der 
Oberbürgermeister wird beauftragt, die in der Anlage gekennzeichneten Feldwege bzw. 
städtischen Grundstücke, vorzugsweise mit regionaltypischen Obstbäumen, bepflanzen zu 
lassen. Die bestehenden Eigentumsverhältnisse sind vorab zu klären.“ 
 
In Umsetzung des Beschlusses sind bereits einige Maßnahmen erfolgt, andere stießen auf 
Probleme. Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 
1. Welche Maßnahmen konnten bisher umgesetzt werden? 
 
2. Welche weiteren Maßnahmen sind in welchen Zeiträumen zur weiteren Umsetzung 
beabsichtigt? 
 
3. Der bedauerlicherweise überpflügte, im Eigentum der Stadt stehende, ehemalige Feldweg 
westlich der Welsleber Straße (in Richtung Sohlener Berge), wurde bisher nicht neu bepflanzt, 
obwohl dies gut möglich sein dürfte. Wann ist mit einer Bepflanzung dieser Fläche zu rechnen? 
 
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender 
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